
École élémentaire CASTELLANE  

105 route de Genève 

69140 Rillieux La Pape 

Tel: 04 78 88 52 26                                           Email: ce.0691622n@ac-lyon.fr 

 

Compte-rendu du CONSEIL D'ECOLE 
 

du Jeudi 9 novembre 2023 à 18h 
 

Présents :  

 Les parents élus : M. STAMM, Mme BAHROUN, Mme LEPAPE 
 Les enseignants : Mme BOURGEOIS, M. ROUSSEL, Mme DESIAGE,  
 Mairie : Mme MANTIONE 
 DDEN : M. BAYON 

 
Excusées :  Mme ANIGO (Inspectrice de l’Education Nationale – Rillieux) 
Mme DUPUY (adjointe aux affaires scolaire) 
Mme MARTINEZ et Mme LARTILLERIE (enseignantes) 
 
 
 

 Le calendrier scolaire 
Toutes les familles ont eu le calendrier scolaire dans les cahiers de liaison. 
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 L'équipe pédagogique et les effectifs 
L’équipe pédagogique est composée cette année de 5 enseignants : 

- Mme Bourgeois (LMJ) et Mme Lartillerie (V) en CP/CE2 (14 + 6 élèves) 

- M. Roussel en CE1 (20 élèves) 

- Mme Desiage en CE2/CM1 (17 + 4 élèves) 

- Mme Martinez en CM2 (19 élèves) 
 
Les effectifs à la rentrée : 
Nous avons 82 élèves.  
A noter le départ d’une famille avec 3 enfants à la rentrée des vacances d’automne et 1 nouvelle inscription donc un effectif 
ajusté à 80 élèves. 
 
Ce faible effectif peut être préjudiciable pour l’école car cela peut entrainer une fermeture de classe. 
 
 

 Les élections des représentants de parent 
Les élections ont été remportées par la seule liste de parents indépendants. 
Participation : 128 inscrits / 96 votants (+10)/ 24 bulletins blancs ou nuls  75  %  
 
Le vote électronique est en train d’arriver. Le conseil d’école doit donc s’exprimer sur ce sujet. Ensuite, le vote électronique sera 
mis en place si les collectivités achètent le logiciel pour. 
 
Qui souhaite passer au vote électronique, dès que le matériel le permettra ? 

OUI NON ABSTENTION 

   

 
Les RPE veulent savoir si l’achat du logiciel aura une influence sur le budget de l’école. 
Le vote est donc suspendu au prochain conseil d ‘école en attente de la réponse concernant le budget. 
 
 

 Consignes de sécurité (PPMS / alerte intrusion / confinement risques majeurs) 
Nous avons effectué deux exercices : 
 
-Incendie : 22/09/2022 
L’exercice s’est très bien déroulé. Toute l’école a été évacuée en 3 min 20 
Deux autres exercices seront réalisés. 
 
-PPMS attentat : 6/10/2022 
L’exercice s’est très bien déroule sans difficulté. 
 
L’alarme PPMS interne mis en place dans l’année. 
 
-PPMS risques majeurs : deux exercices seront réalisés dans l’année. 
 
 

 Règlement de l’école :  
Nous avons retravaillé le règlement intérieur pour qu’il soit plus lisible. 
Il était beaucoup trop long avec ses 4 pages. 
De plus nous devions ajouter un point sur le harcèlement à l’école. 
 
Qui est d’accord avec ce nouveau règlement intérieur ? 

OUI NON ABSTENTION 

8 0 0 

 
Le règlement est adopté à l’unanimité. 
Il sera fourni à nouveau aux familles via le cahier de liaison. 
 
 

 Les PAI (valables sur le temps Education Nationale) 
Nous avons 6 PAI dans l’école. L’infirmière scolaire Mme PINCHE est passée les signer. Ils ont été transmis à la cantine. 

 
 



 L’OCCE 
Nous avons ré-adhéré à l’OCCE. Les compte sont à l’équilibre. 
 
Chaque classe s’est abonnée à un magazine. 
Les enseignants veilleront à indiquer l’utilisation de l’argent de l’OCCE à chaque projet. 
 
 

 Comité des fêtes 
 
Un comité des fêtes devient une filiale du SOU des écoles de Rillieux. Merci à eux pour l’organisation de tous les évènements 
ainsi que de la kermesse. 
Ce comité a besoin de parents pour fonctionner. Actuellement, ce sont beaucoup de parents de la maternelle qui sont présents.  
Ce comité est donc de demande de renfort venant de l’élémentaire. 
 
Cette année, ils ont organisé la box goûter du mois d’octobre et la vente des sapins 
 
L’école de son côté organise : 
 
La vente des photos de classe se déroule jusqu’au 15 novembre via internet. 
 
Le festival du livre aura lieu le 17 novembre à partir de 16h30. 20% de la recette est offerte en livre pour l’école. C’est notre 
source principale de nouveauté pour la BCD. 
 
Les chocolats de Noël via Initiatives vont arriver pour ces vacances d’automne. 25% de la vente revient à l’école. La date butoir 
est le 23 novembre. 
 
Le marché de Noël aura lieu le 5 décembre. Les enseignants proposent de faire des stands pour vendre des objets au profit de 
l’OCCE et le comité des fêtes prendra en charge l’animation autour : un stand de boissons ou autre. 
 
 

 Les projets de l’école 
 
Projet musical : il se fera sans intervenant de la ville cette année : C’est un tour du monde pour prolonger le projet de l’an 
dernier.  
La grande lessive  
100ème jour 
Journée contre le harcèlement 
Savoir nager pour toutes les classes 
Savoir rouler pour les CM2 
L’Auditorium pour les CP/CE2/CM1 
Tri des déchets 
 
Plusieurs semaines à thèmes seront proposées au fil de l’année. Nous avons déjà fait La Semaine des sciences début octobre. Il y 
aura la semaine du jardinage, la semaine de la presse, la semaine du plurilinguisme, la semaine des maths, … 
 
Projets de classes :  
 
CP/CE2 : 
-Auditorium  
-Projet Nature avec la mairie  
-Permis piéton (CE2) 
 
CE1 
-Le spectacle de la ville pour les CE1 
 
CE2/CM1 : 
-Permis piéton (CE2) 
-Projet Art Visuel avec la mairie 
-Auditorium  
-Ma planète 
 
CM2 : 
-L’échappée littéraire 



-Ma planète 
 

 Harcèlement 
 
Réunion d’information du 9 octobre 
Protocole pHARe 
Journée contre le harcèlement 
Questionnaire CE2 / CM1 /CM2 
 
 

 Bilan et demande de travaux  
 
Aucun travaux n’est en attente, tout est régularisé ou en cours pour le moment. 
 
Les volets électriques sont en train d’être installés. 
Les deux bouts de façades sont en train d’être réparée suite aux infiltrations. 
La peinture du préau a pris un peu de retard mais est dans les prévisions. 
 
Un grand merci aux agents d’exploitation pour leur intervention. 
 
PROBLEME DE CE JOUR : 
L’alarme se déclenche dès qu’il y a une coupure de courant. Il est alors impossible de l’arrêter. Cela est déjà arrivé à deux 
reprises l’an dernier. 
Aujourd’hui, elle s’est déclenchée à 13h15 et nous n’avons pu rejoindre les classes qu’à 14h10 suite à l’intervention des agents  
 

 Questions diverses 
 
Personne qui fait traverser la route 
 
Restauration scolaire : est-ce possible de venir manger à la cantine ? Demander à Helene pour les représentants. 

 Mise à l’ordre du jour du 2nd conseil d ‘école 
 Participation à la commission cantine 

 
Périscolaire 
 -Commission Périscolaire 
 -Projet pédagogique Léo Lagrange 
 -Taux d’encadrement 
 -Pas de surveillant sur le stade 
 réunion pour le périscolaire avec Léo Lagrange demande à Hervé 
 
  


